

AVOIR SON BATON DE MARECHAL



Le 8 août 1849, Louis XVIII rend visite aux élèves de l'Ecole Militaire de Saint-Cyr de faction à Saint-Cloud.

Il est accueilli par le Maréchal Oudinot, Duc de Reggio, très apprécié du Roi pour son soutien pendant la Restauration.

« Rappelez-vous qu'il n'est aucun de vous qui n'ait dans sa giberne le bâton de Maréchal du Duc de Reggio ; c'est à vous de l'en faire sortir », dit, dans son discours, Louis XVIII aux élèves.

Une allusion au cylindre orné d'étoiles, insigne du commandement suprême. Bref, un prestigieux bâton qui signifie, depuis, qu'on s'est vraiment hissé le plus haut possible !

